

En el marco del Programa 4º ESO + Empresa

Alumnos de Secundaria conocen de cerca el trabajo realizado en distintas áreas municipales.

Vva. de la Cañada, 16 de mar.2016.- Un grupo de alumnos de 4º de ESO de diferentes centros educativos (Zola, Colegio Arcadia e IES Valmayor) han dejado las clases para conocer de cerca el trabajo que realiza la Policía Local y la Concejalía de Deportes del Ayuntamiento. Participan en el [Programa 4º ESO + Empresa](#), un proyecto extraescolar promovido por la Comunidad de Madrid que tiene como objetivo acercar el sistema educativo y el mundo laboral.

“Entendemos que es una experiencia muy positiva para los alumnos porque les ayuda a estar más preparados de cara a tomar decisiones sobre su futuro académico y profesional. Desde el Ayuntamiento apostamos por esta iniciativa y por todo aquello que sirva para fomentar la formación e inserción laboral de nuestros jóvenes”, explica la concejala de Desarrollo Local, Patricia Fernández.

Además del Ayuntamiento, otras empresas y entidades locales acogen durante esta semana a otros alumnos de Secundaria.